



Vincent Ruffin

publié le 08/10/2011

Dans le cadre de l'épreuve du DNB d'Histoire des Arts, les élèves de 3ème B et de 3ème D sont allés voir l'exposition « Memento mori » de l'artiste peintre Vincent Ruffin à la Chapelle des Dames Blanches le 29 septembre dernier.

Cette exposition présentait une vingtaine de tableaux. L'artiste y revisitait les représentations historiques de la ville de La Rochelle en s'intéressant, certes aux grandes figures de l'Histoire comme Richelieu ou Louis XIII mais également à ces gens ordinaires de notre cité qui par leur courage et leur sens des valeurs ont su résister et accomplir des gestes héroïques au prix de leur vie.

Cette visite fut prolongée par la venue de l'artiste au collège jeudi 6 Octobre en salle des conférences. Durant une heure les élèves ont posé des questions à Monsieur Ruffin s'intéressant principalement au travail d'historien entrepris par l'artiste pour réaliser ses tableaux, à sa technique picturale, à son parcours personnel, ou encore à la valeur numéraire de ses toiles.

Nous tenons à remercier Monsieur Vincent Ruffin pour sa venue et la grande liberté manifestée durant les échanges de questions /réponses.

Nous remercions également les élèves de 3ème B et 3ème D pour leur intérêt et le dynamisme affiché durant l'entretien avec Monsieur Ruffin.

Valérie Janouin-Wehrung et Laurent Puydoyeux.